

Get-Together's at Morosani Bars

## Cocktail & Night Cap Packages

Feiern Sie Ihren Aufenthalt in Davos mit Ihren Freunden / Gästen bei einem beschwingten Aperitif in der Pöstli Lounge oder Bolero Bar.

*Celebrate your stay in Davos with your friends / guests during a lively cocktail at the Pöstli Lounge / Bolero Bar.*

### Bündner Aperero *Grisons Cocktail Package*

Bündner Weiss- und Rotwein, Monsteiner Bier, Mineralwasser, Softdrinks und Säfte  
*Grisons white and red wine, Monstein Beer, Mineral water, Softdrinks and Juices*

Bergkäsewürfel, Bündnerfleisch, Puschlaver Rohschinken, Salsiz, Birnenbrot  
Holzofenbrot canapés mit geäuchertem Saibling, Käseküchlein und Schinkengipfeli  
*Mounain chees dices, air dried Grisons beef, raw Ham, Salsiz and pear bread*  
*Ovenbread canapées with smoked pike perch, Cheese tartlets and Ham Croissants*

CHF 30 / Person und Stunde  
*CHF 30 / Person and hour*

### Italienischer Aperero *Italian Cocktail Package*

Italienischer Weiss- und Rotwein, Prosecco, Aperol Sprizz, Bier, Mineralwasser, Softdrinks und Säfte  
*Italian white and red wine, Prosecco, Aperol Sprizz, Beer, Mineral water, Softdrinks and Juices*

Gebrochener Pamesan, Breasola, Grissini mit Parmaschinken, Speck, Schüttelbrot  
Tramezzini mit Tomate / Mozzarella und Rucola / Salami, Mini Pizze und lauwarme Antipasti  
*Broken Pamesan cheese, Breasola, Grissini with Parma ham, Speck and „Schüttelbrot“*  
*Mins Sandwiches with tomato / Mozzarella and Rucola / Salami, Mni Pizze and tepid antipasti*

CHF 40 / Person und Stunde  
*CHF 40 / Person and hour*

Get-Together's at Morosani Bars

## Cocktail & Night Cap Packages

### Spanischer Aperero *Spanish Cocktail Package*

Spanischer Weiss- und Rotwein, Bier, Mineralwasser, Softdrinks und Säfte  
*Spanish white and red wine, Beer, Mineral water, Softdrinks and Juices*

Manchego und Chorizo, Oliven, Pimentos Spanischer Schinken,  
Frittierte Calamari und lauwarmer Pulpo mit Zitrone, Gambas mit Knoblauch  
*Manchego Cheese and chorizo, Pimentos, Serrano Ham  
Fried calamari, tepid squid with lime, shrimps with garlic*

CHF 42 / Person und Stunde  
*CHF 42 / Person and hour*

### Asiatischer Aperero *Asian Cocktail Package*

Weiss- und Rotwein, Kirin Bier, Sake, Mineralwasser, Softdrinks und Säfte  
*white and red wine, Kirin Beer, Sake, Mineral water, Softdrinks and Juices*

Sashimi, Nigiri, Maki und Uramaki vom Lachs / Thunfisch / Königsfisch und Crevette  
*Sashimi, Nigiri, Maki and Uramaki of salmon / tuna / King fish and shrimps*

CHF 45 / Person und Stunde  
*CHF 45 / Person and hour*